



本校 QR コード

第 70 回卒業証書授与式

令和 6 年 3 月 1 日（金）午前 10 時より本校体育館において第 70 回卒業証書授与式が挙行され、野村校長より 49 名の卒業生一人ひとりに卒業証書が手渡されました。

校長式辞に続き、在校生送辞では 2 年生の山本兼統さんが、部活動や学校行事などで共に過ごした卒業生への感謝の気持ちを述べ、中国の小説家である魯迅の言葉を引用し、自分を信じ力強く前進し続けてくださいとエールを送りました。卒業生答辞では松尾紘太郎さんが、後輩たちへの期待や、コロナ禍で多くの行事が制限された中でもクラスメイトとの交流を深められたこと、職員・家族への深い感謝の気持ちを述べ、会場は感動でいっぱいになりました。卒業生の顔には笑顔と涙が溢れ、3 年間過ごした学び舎を巣立っていきました。



進路シンポジウム開催

2 月 13 日（火）に進路シンポジウムを開催しました。これは、3 年生が下級生や大崎中学生に受験の実体験を話し、学習や受験に対するアドバイスをする企画です。4 校時に 1・2 年生を対象に就職・進学に分かれて、5 校時に中学 2 年生を対象に実施しました。

以下、中学校で実施したアンケートから抜粋を紹介します。
「発表をしていただいたみなさん。スライドも分かりやすくまとめてあり、内容も非常に分かりやすかったです」「スライドまで作成していただき、丁寧に説明していただき、とてもありがたかったです」



【就職の部】			
木下穂香	力武真菜	田中紅愛	
田丸凌	濱上恵太郎	水谷綾歌	
【進学の部】			
芦野紗奈	大江ゆり	楠本琉	
友山	邊大空	矢野真奈歌	高垣侑生

新生活に向けて（3年生対象各種セミナー）

卒業後の新生活に向けて各種講座を実施しました。常識ある社会人になるための身だしなみとして、「スーツ着こなしセミナー」、西海市の歴史と魅力を再確認する「ふるさと教育」、それ以外にも、新生活に役立つ様々な知識や技能を学びました。



ふるさと料理教室

2 月 19 日（月）、3 年生対象に「ふるさと料理教室」が実施されました。『元気やさい雅』（環境美化を考える会）代表の谷口雅樹さん、田口昭子さんを中心とした会の方々のご協力のもと、3 年生が雑煮とあんこ餅づくりを体験しました。同会が無機農薬栽培で育てた野菜を使って楽しみながら、調理実習を行い、完成した料理をおいしくいただき、地元の味を堪能しました。最後に代表の谷口さんから、家庭で余った食品を集めて寄付する「フードドライブ活動」について学び、食の大切さを教えていただきました。卒業しても感謝の気持ちを忘れず過ごしてほしいです。



初めてのあんこ餅づくり



おいしくいただきました！



代表生徒からのお礼の言葉

1年生 総合的な探究の時間 発表会

2月27日(火) 5～7校時に、保護者の方を招き、総合的な探究の時間の1年間の成果を発表しました。1年生は、「西海市を知る」と題し、西海市の食や歴史、観光などをインターネットでの調査や現地訪問を行い、実際に見聞きし感じた魅力を、パワーポイントを用いて他の生徒に伝えました。とてもわかりやすい発表で西海市の魅力を改めて実感するよい機会になったのではないのでしょうか。さらに発展的な内容を扱う来年度の総合的な探究の時間もご期待ください!



2年生 金融リテラシー講座

2月22日(木) LHRの時間に、長崎銀行浦上支店・久松彩花様(他2名)においていただき、金融講話をしていただきました。講師の先生は生徒と年齢的にも近く、柔らかい雰囲気でもわかりやすく金融のお話をしていただきました。「金融リテラシー」とはお金に関する正しい知識や適切な判断力のことで、これを身に付けることは「生きる力」を持つことであり、「生きる力」は将来の夢を叶えるため、生涯にわたって豊かな人生を送るために大切なことです。また、「貯める・増やす・備える」話や成人年齢の引き下げによる「金融トラブル」の話もあり、将来に向けて知っておくべき大切な時間となりました。

最後に2年1組千原陽香里さんが「投資信託などの話を聞いて良かった。」と感謝の言葉を述べました。



ディスカッションの様子



生徒代表挨拶



4月の行事予定

- 8日(月) 新転任式・始業式
入学式・対面式
- 11日(木) 生徒会行事
- 12日(金) 中高合同歓迎行事
- 18日(木) 身体測定・新体力テスト
- 30日(火) 中高合同防災訓練

大学入学共通テスト報告

1月13日(土)・14日(日)に長崎県立大学佐世保校で「大学入学共通テスト」が実施されました。本校からは3年Bコースの大学進学希望者が挑みました。新型コロナが第5類に移行したこともあり、引率の教員も構内に入場することが許されました。担任と進路主任で引率をし、学年主任も激励にきました。1日目の試験終了時刻は、18時10分で、学年主任が、4名に「お疲れ様」と労をねぎらっていました。また生徒たちも、他校の生徒たちと一緒に受験する中で、あらためて受験生の多さを感じたようでした。

ベネッセの『データネット』による予想では、文系900点満点での予想平均点は545点で昨年度より+5点となりました。理系も569点で昨年度より+7点となっています。本校の受験生は、これまで準備してきたものを出し切ってくれたのではないかと感じています。

離退任される先生方

今年度、6名の先生が離退任されます。今後益々のご活躍を祈念いたします。

- 吉田昌平教頭先生、県教委(県スポーツ協会)へ
- 樽 成人先生、大村工業高校へ
- 宮崎 愛先生、清峰高校へ
- 山口直美先生、長崎明誠高校へ
- 若菜瑠聖先生、新規採用として、五島南高校へ
- 川口奈央先生、新規採用として、佐世保市立早岐中学校へ

「春、心機一転」

令和5年度が間もなく終わります。生徒の皆さん、どんな一年間でしたか? コロナ禍の制限が緩和された学校生活を送ることができた今年度は、それだけでもちょっと違った一年間ではなかったでしょうか。「人生楽ありや苦もあるさ」という歌詞のフレーズがありますが、学校も部活動も、まさしく楽ありや苦もあり、好きなこともあれば嫌なこともあるのが常です。その中で自分はどうあるべきか考え行動することこそ、次へのステップとなります。人生ってそんなものです。今年度を振り返り、新年度へ向けて気持ちを新たに、新しい春からの学校生活と部活動において心機一転、頑張りましょう。

保護者並びに地域の皆様、一年間本校生に対するご支援・ご声援、誠にありがとうございました。お知らせとなりますが、次年度より授業時間数を週当たり31時間とし、月曜日を7校時日課、火～金曜日を6校時日課として下校時間の均一化を図ります。新たな日課においても教職員一同、生徒の成長のために尽力いたしますので、今後ともご理解とご協力の程よろしくお願い申し上げます。

校長 野村 雄大